

Repudian organizaciones civiles de BC la represión de manifestantes en Mexicali.

Por: La Jornada. 18/02/2017

A través de un desplegado dirigido a la sociedad bajacaliforniana y a medios de comunicación, y en respuesta a los acontecimientos suscitados este lunes en las instalaciones del Ayuntamiento de Mexicali, en los que la Policía Municipal hizo uso de la fuerza para liberar los accesos a palacio tomados por los manifestantes y del arresto con violencia de 12 de los integrantes del movimiento Mexicali Resiste, diversas organizaciones civiles expresaron su rechazo a los actos de “represión” emprendidos por las autoridades.

“El pueblo de Baja California se manifiesta a través de los movimientos, ante la falta de sensibilidad y capacidad de los tres niveles de gobierno para atender sus demandas y necesidades reales (...) manifestamos nuestro repudio a la represión de los diferentes niveles de Gobierno, por la violencia ejercida el día de hoy en la capital del estado, rechazamos tajantemente cualquier intento de criminalizar la protesta social, como es el caso de Mexicali, quienes mantienen plantones en las afueras de la Casa Municipal, el Ejecutivo y el Congreso del Estado”.

En el desplegado, nueve organizaciones, Frente Musical Orquestatario, Colectivo San Miguel, Agua para Ensenada, Colectivo Estudiantil Cimarrones, CNB, La Marcha de las Putas, Consejo para la Protección de la Diversidad Sexual, Frente Popular Revolucionario Ensenada, MRE/CNTE Ensenada, Colectivo Barra de Abogados Ensenada y 646 Ensenada, exigen “el cese de cualquier tipo de intimidación, provocación o hostigamiento” de parte de las autoridades hacia los manifestantes, castigo para los responsables de las agresiones de las cuales algunos ciudadanos resultaron heridos, que se respete su derecho a manifestarse y exhortan a utilizar el diálogo como medio para analizar y atender sus demandas.

Fuente: <http://jornadabc.mx/tijuana/14-02-2017/repudian-organizaciones-civiles-de-bc-la-represion-de-manifestantes-en-mexicali>

Fotografía: Luis Arellano Sarmiento

Fecha de creación

2017/02/18